

Franckesche Stiftungen zu Halle

Grammaire Française Nouvelle & curieuse, propre pour apprendre très facilement La Langue

DuBuisson, Pierre Lermite

à Hambourg, MDCCVI.

VD18 13110381

57. An einen Käyserl. Generalissimum.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-213560

56. An die Grafen von Reuß insgemein.

Dem Hochaebohrnen Grafen und Herrn / Herrn
Heinrichen dem N. von Reuß / Grafen und Herrn von
Plauen / Herrn zu Grätz / Cranichfeld / Sera / Schlätz
und Lobenstein / rc.

A Son Excellence tres Illustre, Monseigneur le
Comte Henry, N. Comte de Reusse, Plauen à N.

57. An einen Käyserl. Generalissimum.

A Son Excellence, Monseigneur N. N. General
des Armées de sa Majesté Imperiale.

An Ihre Excell. Herrn N. N. der Röm. Käyserl.
Maj. hochverordneten Generalissimo. Meinem rc. rc.

58. An den Käyserl. Residenten.

Dem Wohlgeb. (oder an Se. Excellence) Herrn
N. N. Röm. Käyserl. Maj. hochbestalteten Residenten /
der Käyserlichen freyen und des heil. Reichs Stadt. rc. rc.
Meinem rc.

59. An einen Generalissimum zur See.

A Son Excellence, Monseigneur N. N. Grand
Admiral de N. Chef & Sur-Intendant General du
Commerce & Navigation de N.

An Ihre Excell. Herrn N. N. hochverordneten Ad-
miral und Generalissimum über die Schiffs-Armade
zu N. Meinem rc.

**60. An einen General-Feld-Marechal,
wenn es ein Fürst ist.**

A Son Alteſſe Serenissime, Monseigneur N. N.
Duc de N. Marechal de Camp, General des Armées
de Sa Majesté Imperiale,

61. An